Pressemitteilung



RapidCare Testzentrum erweitert Angebot mit PCR-Tests und Lösungen für Geschäftskunden

Aachen, 05.01.2021 – Das Aachener Unternehmen RapidCare GmbH, spezialisiert auf Antigen-Schnelltests und die Organisation von Testzentren, baut sein Angebot in der Region Aachen aus. Zur Komplettierung des Gesundheitsangebots können nun auch PCR-Tests am Aachener Bendplatz durchgeführt und binnen 24 Stunden Testnachweise ausgestellt werden. Um neben privaten Kunden nun auch Betriebe, Einrichtungen oder Kommunen unterstützen zu können, stehen zudem Gruppentests sowie mobile Teams auf Anfrage zur Verfügung.

Seit Dezember können Privatpersonen auf eigene Initiative am Aachener Bendplatz Ihren Infektionsstatus per Antigen-Schnelltest in wenigen Minuten ermitteln lassen. Im Falle eines positiven Tests erfolgt dann automatisch die Meldung an das Gesundheitsamt. Frühe, häufige und breite Testungen können nach allgemeiner Erfahrung die Pandemie eindämmen, indem Kontakte abgesichert und die Ausbreitung des Virus verlangsamt wird. Als privater Anbieter hat RapidCare ein Organisations- und Hygienekonzept entwickelt, das Prozesse und Verfahren, Datenschutz, qualitativ hochwertige Tests und qualifiziertes Personal umfasst.

Mit dem Wissen und der Erfahrung rund um Antigen-Schnelltests und Testzentren wird nun das Angebot um PCR-Tests und Geschäftskundenlösungen erweitert. PCR-Tests gelten weiterhin als die sicherste Methode zum Nachweis des Infektionsstatus. Während Schnelltests kurzfristig Aufschluss und Sicherheit geben, wird ein Nachweis mittels PCR-Test in vielen Fällen verlangt, beispielsweise von Fluggesellschaften vor Antritt einer Reise oder im Rahmen von nationalen oder regionalen Quarantänevorschriften. Das Testzentrum am Bendplatz in Aachen bietet seit diesem Jahr beide Varianten. Durch die Zusammenarbeit mit einem leistungsfähigen lokalen Labor können Ergebnisse in einer Frist von nur 24 Stunden übermittelt werden.

Teil der nationalen Teststrategie zur Eindämmung der Pandemie sind zudem strikte Regelungen zur Durchführung von Veranstaltungen sowie zur Sicherheit in Betrieben und Einrichtungen. Schnelltests und PCR-Tests kommen zum Beispiel zum Einsatz bei Geschäftsreisen, zur betrieblichen Absicherung bei Einzelfällen oder bei der regelmäßigen Testung von Mitarbeitern und Bewohnern von Pflegeheimen. Um diesen Bedarf zu decken, bietet RapidCare an, Belegschaften und andere Gruppen entweder direkt am Bendplatz oder mit mobilen Einsatzteams an den Standorten der Kunden zu testen.

Informationen zum Testzentrum am Bendplatz

Standort: Bendplatz Aachen, Einfahrt Tor B

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag: 9-18 Uhr; Samstag: 9-15 Uhr, Sonntag: 9-12 Uhr

Kosten

Antigen-Schnelltest: 39,- € pro Test PCR Test: 89,- € pro Test

Registrierung: vor Ort



Test-Nachweis:

Das Ergebnis der Antigen-Schnelltests wird nach 15 Minuten schriftlich vor Ort ausgehändigt. Das Ergebnis des PCR-Tests wird nach ca. 24 Stunden übermittelt.

Alle Informationen zum Ablauf, Öffnungszeiten, Kosten und Anfahrt zum Bendplatz finden Interessierte auch im Internet unter:

www.schnelltest-aachen.de



Der Bedarf an Schnelltests und PCR-Tests hat sich in Aachen als hoch erwiesen. Neben Testzentren entwickelt RapidCare auch Lösungen zur Absicherung des Betriebs in Einrichtungen wie Pflegeheimen.

Über die RapidCare GmbH

RapidCare bietet PCR-Tests und qualifizierte Schnelltests zum qualitativen Nachweis von SARS-CoV-2 Antigenen. Individuelle Tests sowie Flächentests in Pflegeheimen, in Gesundheitseinrichtungen und Unternehmen sollen zur Unterbrechung von Infektionsketten und der Eindämmung der COVID-19 Pandemie beitragen. Die Durchführung der Testungen organisiert RapidCare anhand eines eigenen Hygiene- und Organisationskonzepts.

www.rapidcare.eu

Pressekontakt

RapidCare GmbH, Brüsseler Ring 9, 51074 Aachen

E-Mail: team@rapidcare.eu; Tel.: 0241 400 723 01